Services

Après deux ans de travaux, la déchetterie de Romagnat (Puy-de-Dôme) rouvre

Publié le 04/04/2022 à 16h00



La déchetterie de Romagnat rouvre ce lundi 4 avril. Photo d'illustration © Pierre COUBLE

Après des travaux débutés en 2020, la rénovation de la déchetterie de Romagnat est terminée. Elle ouvre ses portes aux usagers dès ce lundi 4 avril.

Suite aux évolutions des consignes de tri et une fréquentation importante, la rénovation de la déchetterie, ouverte en 1999 était attendue. Le chantier s'est déroulé en deux phases depuis 2020.

Le confort et la sécurité. L'amélioration de l'accès via des voies de circulation plus larges améliore la sécurité entre les véhicules. La création d'une zone de stockage permet d'optimiser les rotations et l'évacuation des bennes, augmentant la capacité d'accueil des déchets. Un mur antibruit a également été installé ainsi que la mise en place d'une cuve de récupération des eaux en cas d'incendie (nouvelle obligation réglementaire).

La mise en place d'équipements supplémentaires. Des ponts-bascules pour permettre la dépose au sol facilitent le dépôt des déchets. Des compacteurs augmentent les capacités de stockage des cartons, ferrailles et encombrants.